

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 25. April 2024

Mühlheim macht seinem Name alle Ehre | Jahreshauptversammlung des Hessischen Landesvereins zur Erhaltung und Nutzung von Mühlen e.V. in der Mühlenstadt

Am Sonntag, 21. April 2024, fand in der Mühlenstadt die diesjährige Jahreshauptversammlung des Hessischen Landesvereins zur Erhaltung und Nutzung von Mühlen e.V. (HLM) statt.

Vorstandsmitglied Stephan Schumm begrüßte neben allen anwesenden Mitgliedern auch herzlich die Gäste aus Mühlheimer Magistrat und Geschichtsverein.



Nach einem Grußwort durch Bürgermeister Dr. Alexander Krey übernahm der Vorstandssprecher Samuel Mink die Leitung der Versammlung im Sitzungssaal des Rathauses. Neben Vorstands- und Kassenbericht wurden auch Vorstandswahlen durchgeführt. Der gesamte bisherige Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt.

Mit Ingo Bette konnte ein neues zusätzliches Vorstandsmitglied gewonnen werden. Er beeindruckte die Anwesenden mit seinem Vortrag über die Erneuerung des Wasserrades an der Weidmühle in Eschenrod.

Am Nachmittag bot Klaus Schäfer, Fachbereichsleiter für Sport, Kultur und Ehrenamt, eine Besichtigung der Brückenmühle, bei der sich alle Teilnehmenden von den bereits erfolgten Sanierungsarbeiten an und in der Mühle überzeugen konnten. Die Führung stieß auf großes Interesse.